

Infos aus der Schulpflege – April 2014

Jahresrechnung 2013

Die Jahresrechnung 2013 der Schulgemeinde Bubikon schliesst mit einem Aufwandüberschuss von Fr. 48'989.46 ab.

Die Jahresrechnung 2013 der Schulgemeinde wurde von der Schulpflege zuhanden der Gemeindeversammlung vom 4. Juni 2014 verabschiedet. Mit einem Aufwand von Fr. 17'181'838.71 und einem Ertrag von Fr. 17'132'849.25 schliesst sie mit einem Aufwandüberschuss von Fr. 48'989.46, d. h. um **Fr. 112'600.54 besser als budgetiert**, ab.

Dieses Ergebnis ist im Wesentlichen auf höhere Steuererträge zurückzuführen. Grundsätzlich wurde bei den Budgetverantwortlichen eine gute Kostendisziplin festgestellt. Das Eigenkapital beträgt neu Fr. 7'494'952.07.

Die Investitionsrechnung zeigt bei Ausgaben von Fr. 471'350 und Einnahmen von Fr. 43'330 eine Nettoinvestition von Fr. 428'020 (budgetiert waren Investitionen von Fr. 3'200'000). Weil jedoch das Projekt Schulraumerweiterung zurückgestellt wurde, blieb auch die budgetierte Investition von Fr. 2'900'000 aus.

Wechsel in der Schulleitung

In der Schuleinheit Primarschule Bubikon tritt der langjährige Schulleiter, Hansjörg Herzog, etwas früher in den wohl verdienten Ruhestand. Herr Urs Tschamper, Sekundarlehrer und Fachperson Schulaufsicht, mit langjähriger Führungserfahrung in der Privatwirtschaft, tritt auf den 1. Juni 2014 seine Nachfolge an. Um eine reibungslose Übergabe zu gewährleisten, werden bis zum Ende des Schuljahres oft beide Schulleiter anwesend sein.

Klassenbildung im neuen Schuljahr

Die Klassenbildung für das neue Schuljahr 2014/15 ist in allen Schuleinheiten abgeschlossen. Die insgesamt 850 Schülerinnen und Schüler werden in 44 Klassen unterrichtet:

- Primarschuleinheit Bubikon:
vier Kindergärten, vier 1./2. Klassen, vier 3./4. Klassen, eine halbe 4. Klasse und drei 5./6. Klassen

- Primarschuleinheit Wolfhausen:
vier Kindergärten, zwei 1. Klassen, zwei 2. Klassen, zwei 3. Klassen, zwei 4. Klassen,
eine 4./5. Klasse, zwei 5. Klassen und zwei 6. Klassen
- Sekundarschuleinheit:
vier 1. Klassen, drei 2. Klassen und vier 3. Klassen

Neuer Traktor für die Schulanlage in Wolfhausen

Nach 22 Jahren Einsatz muss der Traktor für den Unterhalt der Aussenanlagen ersetzt werden. Die deutlich steigenden Kosten für Unterhalt und Instandhaltung geben Anlass für die Ersatzbeschaffung. Der neue Traktor der Marke Kubota, ausgestattet mit einem Dieselpartikelfilter, wird voraussichtlich ab August eingesetzt und hoffentlich ebenso lange wie sein Vorgänger im Dienste der Schulanlage Wolfhausen sein.